

# PEMDES

## Dandim Tegal Hadiri Refleksi Empat Tahun Kepemimpinan Bupati dan wakil Bupati Tegal

M.Nursalim - [TEGAL.PEMDES.WEB.ID](http://TEGAL.PEMDES.WEB.ID)

Jan 9, 2023 - 10:35



Tegal – Bertempat di Pendopo Rumah Dinas Bupati Tegal Jl. KH. Wahid Hasyim Kelurahan Slawi Kulon Kecamatan Slawi Kabupaten Tegal Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., menghadiri acara refleksi empat tahun kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Tegal periode 2019-2024, Minggu (08/01/2023).

Selain Dandim 0712/Tegal hadir juga, Bupati Tegal Dra. Hj. Umi Azizah, Ketua DPRD Kabupaten Tegal Moh. Faiq, S.SPi., Sekda Bupati Tegal dr. Widodo Joko Mulyono, M.Kes.,MM., Danlanal Tegal diwakili Palaksa Mayor Marinir Sukirno H.W., Kapolres Tegal AKBP Arie Prasetya Syafa'at, S.I.K., Dansatradar 214/Tegal Letkol Lek. Pek. I Ketut Wiratmaja, S.Si.T.,M.I.Pol., Danyonif 407/PK diwakili Pasintel Lettu Inf Adang Furqon Fahrial, S.T.Han, Kepala Kejaksaan

Negeri Kabupaten Tegal diwakili Kasi Tindak Pidum Andi Siti Candra Kimia R., S.H.,M.H., Ketua Pengadilan Negeri Kabupaten Tegal Eryusman, S.H., Ketua Pengadilan Agama Kabupaten Tegal Abdul Basyir, S.Ag., M.Ag., Segenap Ka OPD Pemda Kabupaten Tegal, Segenap Camat se-Kabupaten Tegal, Para pimpinan Organisasi Masyarakat dan Agama se-Kabupaten Tegal, Pimpinan BUMN dan BUMD se-Kabupaten Tegal, Para Kades dan Lurah se-Kabupaten Tegal serta Perwakilan Toga dan Tomas Kabupaten Tegal.

Acara dibuka dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, Doa Pembuka dilanjutkan dengan laporan panitia penyelenggara dr. Widodo Joko Mulyono, M. Kes., MM.

Dalam sambutannya dr. Widodo Joko Mulyono, M. Kes., MM. Selaku Sekda Kabupaten Tegal mengatakan Refleksi merupakan laporan kegiatan Pemerintah Daerah ke Pemerintah Pusat sebagai rangkaian evaluasi berupa paparan terhadap capaian Pemerintah Daerah yang tertuang pada indikator capaian pembangun daerah dengan berbagai tantangannya dan menyampaikan paparan terkait capaian yang berhasil diraih serta memberikan masukan sebagai bahan perbaikan di Tahun 2023 mendatang.

Pada kesempatan yang sama Dra. Hj. Umi Azizah selaku Bupati Tegal menyampaikan hendaknya kita selalu bersyukur atas nikmat yang telah Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa berikan, sehingga kita bisa hadir di sini, di malam Refleksi Tahun Keempat kepemimpinan Saya dalam menjalankan roda Pemerintahan Kabupaten Tegal periode 2019-2024, mudah-mudahan semuanya bisa ikut merasakan kebahagiaan malam ini, karena sejatinya Pemerintah Kabupaten Tegal ini adalah pelayan, abdi masyarakat yang terus berupaya membangun berkah, gawe bungahing rakyat.

“Kita memandang Tahun 2022 adalah era kebangkitan ekonomi seiring bertambahnya capaian vaksinasi dan terkendalinya kasus Covid-19, Sehingga di 2022 yang kita lakukan berupaya memulihkan kondisi perekonomian dengan mengoptimalkan inovasi, adaptasi, dan kolaborasi untuk meningkatkan daya saing daerah, membuka peluang usaha, menciptakan lapangan kerja dan menanggulangi kemiskinan”, ungkapnya. (pendimtegal)